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1 Begrüßung

Als Protokollführer/in wird Felix Kalchschmid bestimmt.

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses Tim Lambrecht eröffnet die

Sitzung um 19:05 Uhr.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss

beschlussfähig ist.

Die folgenden Mitglieder des AStA sind abwesend:

Dominik Petersdorf

Die folgenden Gäste sind anwesend:

Anna Thielen Annika Kiefer Harald Loeckler

Lilly Toase Nicolas Altmeyer Sunny

Svenja Elsen

2 Anträge

Es gibt keine neuen Anträge.

3 IMD Überlastung

Es gibt ein Dokument im Textkanal Öffentliche Sitzung das die Problemstellung bei Intermedia De-

sign (IMD) beschreibt. Nicolas Altmeyer schildert die Ausgangssituation. Der Plan vomFachschaftsrat

ist alle Informationen zum beschriebenen Problem transparent offenzulegen, da kein konstruktiver

Diskurs mit Dekan möglich ist. Der Dekan vom Fachbereich Gestaltung Sieveke kontrolliert die Mit-

tel und das Personal der Studiengänge. Die Verteilung dieser Mittel ist Auslöser der Konflikte.

Harald Loeckler beschreibst seine Erfahrung mit dem Dekanat als HiWi, diese unterstützen die Auf-

fassung der Situation. Nicolas erklärt dass Hilfe bei der Vermittlung in einem Gespräch mit der Prä-

sidentin gewollt ist, da die Situation mittlerweile sehr emotional aufgeladen ist.

Der Fachbereichsrat und seine Satzung wird als problematisch beschrieben hier entspringen auch ei-

nige Probleme. Die Satzung könnte durch einen Anwalt überprüft werden den der AStA bezahlt.

Bei der letzten Senatswahl imFachbereichGestaltung gab es schwereAnschuldigungenbis hin zurDo-
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kumentenfälschung. Es wird berichtet, dass Linda Breitlauch unterstellt wird, dass die Studierenden

gegen den Dekan aufbringt. Es gab Gespräche zwischen Linda, Dekan und Präsidium Informationen

daraus sind nur als Gedächtnisprotokoll vorhanden.

Es wird nach neuer Beratung der anzusprechenden Themen eine neue Nachricht über ein Treffen mit

der Hochschulleitung verfasst, die dann über den AStA an das Präsidium geschickt wird. Der Fachbe-

reichsrat kann seine Satzung nur selbst ändern, jedoch kann die Hochschule/ Senat könnte prüfen ob

die Satzung einvernehmlich mit dem Hochschulrecht ist.

Es sollen alle Dokumentewie Protokolle, Satzungen undBeschlüsse zu diesemKontext angefragtwer-

den, da sie eigentlich öffentlich einsehbar sein sollten.

4 Berichte

Der AStA stellt sich den anwesenden, neu gewählten Mitgliedern vor.

Die Website wurde weiter verbessert. Gerne können hier noch mehr Informationen zu den Referaten

eingestellt werden.

Es wurde beim Treffen mit GamesAHEAD besprochen wie sich der AStA auch mit Ideen einbringen

kann.

Für die nächsten Monate sind in diesem Rahmen folgende Veranstaltungen geplant:

Hello to AI: Ein Hackathon vom 28-30.05.2021.

Martin verlässt kurz die Sitzung um 21:14 Uhr.

Der Health Game Jam findet wieder als Zusammenarbeit verschiedener Fachbereiche der Hochschule

Trier statt.

Die digitale GameDevWeek und die daran angeschlossenen Workshops finden vor Ostern in den Se-

mesterferien statt.

GamesAHEADMini Interviews finden digital statt. Hier können wir uns mit Ideen einbringen.

Der AStA will sich überlegen welche Veranstaltungen er mitgestalten kann.

5 Nachhaltigkeit

6 Neue Konzepte

Es sollen neue Ideen und Konzepte für den AStA erarbeitet werden. Dazu soll in einer Tagung ein

eigener Raum geschaffen werden.
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7 Umfrage

Es soll wieder eine Umfrage gestartet werden. Es steht noch die Frage offen zu welchem Thema sich

eine Befragung lohnen würde.

8 Sonstiges

Es gibt keine sonstigen Themen.

Tim Lambrechtschließt die Sitzung um 21:47 Uhr.
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9 Bestätigung des Protokolls

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Tim Lambrecht Felix Kalchschmid

(Vorsitzende/r) (Protokollführer/in)
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